

# Landrethun-les-Ardres

Le village solidaire durant cette période difficile

## « Ici, l'entraide est naturelle »

En ouvrant le dictionnaire, à la ligne solidarité, on peut lire ceci : « *Sentiment qui pousse les hommes à s'accorder une aide mutuelle* ». Une définition qui résume parfaitement l'état d'esprit dans lequel baigne le village de Landrethun-lès-Ardres : « *Ici, en campagne, l'entraide est naturelle* », confie le maire Gabriel Berly.

### Confection de masques

Première initiative mise en place, la confection de masques. « *Une parent d'élève, couturière dans l'âme, a proposé ses services bénévolement pour la confection de masques en tissu*, explique Gabriel Berly. *La condition était de lui fournir le matériel nécessaire.* » Après quelques recherches, le maire trouve de quoi en faire 80. Sur son temps libre, en plus de son travail à l'Ehpad de Caffiers, Julie Leleu en fabrique une quinzaine par jour.

La commune a ensuite pris la décision de les distribuer au personnel communal, et aux personnes âgées. Ainsi, chaque bénéficiaire du CCAS (68 ans et plus) en est aujourd'hui équipé. Ces derniers sont ravis si l'on en croit le maire, entre « *reconnaissance pour leur mise en sécurité, heureux d'un geste solidaire envers eux et savoir que de jeunes générations pensent à protéger les plus anciennes* ».

Désormais, quatre couturières bénévoles sont disposées à en coudre. Pour ce faire, sur les réseaux sociaux, la municipalité a lancé un appel aux dons de tissus 100 % coton.

### Appels, dons, hommages...

Outre la distribution de masques via son CCAS, la mairie veille sur ses aînés, particulièrement ceux qui sont seuls : « *Nous les appelons régulièrement pour connaître leurs besoins et cas-*



Julie Leleu était la première de la commune à coudre bénévolement des masques.

*ser leur ennui* », ajoute Gabriel Berly qui précise que « *le téléphone de la mairie est toujours opérationnel pour les tracas du quotidien* ». Des surplus de gants, de charlottes et de surblouses ont été transmis aux Papillons Blancs.

À l'école des Lilas, des dessins et un grand « Merci à vous » ont été scotchés sur une fenêtre. Dessins représentant les différentes professions sur le pont depuis plusieurs semaines désormais. Sans oublier la générosité du Comité des fêtes pour Pâques (voir ci-contre).

Bref à Landrethun-lès-Ardres, la solidarité est de mise en cette période difficile.

Louis Vanthournout

## À défaut d'organiser la chasse aux œufs Le Comité des fêtes a distribué des œufs pour Pâques

Des grandes villes aux petits villages, il y a une tradition que les enfants ne manqueraient pour rien au monde : la fameuse chasse aux œufs. Malheureusement, avec le coronavirus et les mesures de confinement, ce rendez-vous annuel festif n'a pu avoir lieu. Pas facile pour les enfants déjà privés de leurs copains/copines depuis quatre semaines.

### Pas de chasse aux œufs, mais du chocolat quand même

Mais au Comité des fêtes de Landrethun-lès-Ardres, on ne se laisse pas abattre. Ainsi, le président Bruno Valque a eu une idée : porter des sachets d'œufs en chocolat, au domicile des enfants. Pour y parvenir, ce dernier s'est alors lancé dans la confection de 130 paquets, de tailles et de couleurs différentes.

Vendredi 17 et samedi 18 avril, le maire Gabriel Berly, le président Bruno Valque et deux autres membres du



Les enfants du village ont quand même eu le droit à leurs œufs en chocolat pour Pâques.

Comité (Aurore Pollet et Rémy Lenglet) ont procédé à la distribution des sachets. Le tout, munis de gants, de masques et en respectant les distances barrières.

Une belle initiative, inattendue, qui a remporté un franc succès, en témoigne les nombreux remerciements postés par les parents sur les réseaux sociaux.